

＜学校教育目標＞開かれた学校づくりを推進し、主体的に学ぶ意欲と
豊かな心をもった、たくましく生きぬく生徒の育成

＜校訓・目指す子ども像＞

【友情】思いやりのある生徒 【努力】粘り強くがんばり続ける生徒 【誠実】さわやかな生徒

＜美しい彩り・第39回文化祭＞

11月1日（水）・2日（木）の2日間、千代中学校第39回文化祭を開催しました。本年度は、1日目は生徒の展示作品鑑賞、2日目は生徒のステージ発表と保護者のステージ・展示観覧と2部形式での開催でした。

久しぶりに集合型でのステージ発表、保護者のみなさまにもお越しいただき、盛大に開催することができました。

本年度のスローガンは「桜梅桃李」。耳慣れない言葉ではありますが、一人一人がオンラインワンを目指して成長していきながらも、お互いを受け入れ鮮やかな彩りを作り上げるという意味があります。

展示部門では、各教科や総合的な学習の時間の学びの足跡、美術部や6組の作品がたくさん並んでいました。どれも力作ぞろいで一つ一つに個性があり、全体的にみるととても華やかに感じました。ステージ部門では、生徒一人一人の歌声が学級・学年で見事に調和し、美しいハーモニーを奏でていました。

学年合唱では、1年生は練習当初、詩が暗唱できない、歌詞が覚えられないと言った様子がかげえましたが、ステージでは1年生とは思えない声量や言葉のメリハリで群読・合唱を頑張りました。2年生は、3部合唱ではじめのころは他のパートに引っ張られるなど苦労をしていました。しかし、本番では見事に歌い上げ、美しいメロディーを奏でていました。そして3年生。圧巻の歌唱でした。歌うときの表情、口の開け方、曲の美しさなど、さすが3年生と感心するステージでした。

また、学級ごとの合唱はコンクール形式で行われましたが、それぞれに努力の跡が見られ、審査に苦労をしました。どのクラスも本当によく頑張りました。

これまでの学習を通して、また、文化祭の練習を積み重ねていく中で、自分自身を磨き高めながらも、仲間を尊重し、みんなで作り上げてきた「桜梅桃李」を感じさせる文化祭となりました。



＜文化祭第2部は…＞

文化祭午後の部では、生徒会主催の全校レクリエーションと、生徒会役員の交代式、文化祭の閉会行事を行いました。

レクリエーションは、有志による「学校あるある」や先生方も参加した〇×クイズなど、大いに盛り上がり、楽しい時間を過ごすことができました。

生徒会交代式では、第39期生徒会長をはじめ、執行部の3年生が取組の成果や下級生への思いなど、1年間を振り返り一人一人思いを伝えました。

また、第40期生徒会では、選出された生徒会長が、代表で力強いあいさつを行い、執行部としてのバトンが渡されました。



これまでの数年間、コロナウイルス感染症のため、様々な取組が中止・縮小されてきました。そのため、生徒会としての実績が残っておらず、行事等が少しずつ再開されてきた今年、第39期生徒会は、自分たちで一から作り上げていかなければなりませんでした。苦労も多かったと思いますが、執行部を中心に、素晴らしい企画力と運営力で、様々な取組を成し遂げてきました。また、地域とも密につながり、学校の良さをアピールするなど、立派に役割を果たしてきました。第39期のみなさん、本当にありがとうございました。

そして第40期の執行部のみなさん、千代中学校としての良き伝統を受け継ぎ、さらに地域に愛され、社会に必要とされる千代中学校、生徒一人一人がプライドと自覚をもった千代中生となることができるよう、頑張ってください。みなさんの活躍を期待しています。

(※ 第39期・40期生徒会長の言葉は、次号でお知らせします。)



《2学期末考査が始まります》

明日、11月15日(水)から3日間、2学期末考査を予定しています。

日頃の学習の成果を発揮する大切な3日間となります。計画的なテスト勉強はもちろんですが、日々の積み重ねを大切にすることが重要です。特に3年生は、次の進路に向けて力を伸ばしていかなければならない時期です。日々の学習に加え、希望する進路実現のために、限られた時間を有効に活用できるよう、工夫していきましょう。



《修学旅行に向けて》

北九州市では、本年度より修学旅行が第2学年で実施されます。文化祭も終わり、2年生は実行委員会を中心に、修学旅行に向けた準備に取りかかりました。



これまで、修学旅行は「中学校生活の集大成」として、学習面だけでなく、生活面においても、3年間で積み重ねてきたことの実践の場でした。しかし、これからは修学旅行という行事を通して、歴史や地理などの学習としての知識だけでなく、社会性や道徳的判断力・実践力を学び、人として成長する場となると考えます。とはいえ、修学旅行先で事故が起こることは避けなければなりません。そのため、2年生はこれまで以上に事前活動に熱心に取り組むことと思います。

期末考査終了後から、本格的な活動となります。慌ただしい毎日が続きますが、生徒の健康管理や準備等、ご家庭でもご協力いただきますよう、お願いいたします。

(※ 本年度は移行期間のため、3年生と2年生で修学旅行を実施します。)



《11月の主な行事予定》

日	曜	行事等	日	曜	行事等
1	水	文化祭1日目 生徒展示鑑賞	16	木	期末考査2日目
2	木	文化祭2日目 生徒ステージ発表鑑賞 保護者展示・ステージ鑑賞	17	金	期末考査3日目 避難訓練
3	金	文化の日			6組 交流活動(風船バレー)
6	月	3年 学習定着度診断シート	23	木	勤労感謝の日
7	火	教育相談(~14日)	27	月	2年 修学旅行前日指導
		連合音楽会(合唱部)	28	火	2年 修学旅行1日目
		専門委員会	29	水	2年 修学旅行2日目
10	金	3年 進路説明会	30	木	2年 修学旅行3日目
15	水	期末考査1日目	12/1(金)		2年 疲労回復日

※ 予定は現時点でのものです。状況によって変更になることがあります。

※ その他の行事や詳細は、学校や学年・学級からの連絡でご確認ください。